

# 1月の「お誕生会」！を実施。10名のお友達におめでとうを！



1月22日(火)に、1月生まれの「お誕生会」を実施しました。

1月担当の有加先生が「〇〇組さん」と呼ぶと、園児たち全員が手を挙げて、大きな声で「ハイ」と返事をします。今年も元気いっぱいです。

先生が1月生まれの園児の名前を年長組さんから呼ぶと、大きな声で返事をして前へ出てきます。1月生まれのお友だち10名が椅子に座りました。(風邪で1名のお友だちが欠席でした。次回のお誕生会でお祝いを。)



次に、園児一人ずつの自己紹介と先生のインタビューです。名前や生年月日から始まり、「大きくなったら何になりたい」や「どんな食べ物が好き」という質問を。職業では「ケーキ屋さん」「プリキュア」などの他に、「新幹線」になりたいなどという答えも。好きな食べものは「イチゴ、みかん」などの果物が人気でした。



次に、2月3日の「節分」にちなんで全員で手遊び歌「鬼のパンツ」をやりました。初めは、有加先生がゆっくりと確認をしながらやって、次は全員が立って元気に手遊び歌をしました。「はこう、はこう、鬼のパンツ」のところでは、上手にパンツをはく真似をすることができました。



最後に、有加先生が「飲みたいものに色が変わる不思議な水」という手品をしました。初めにペットボトル入っている透明の水を出し、「この水がなぜか緑色のメロンジュースに変わります。チーン、プイプイ。」と先生が言ってふたをしてボトルを振ると、あら不思議、本当にメロンジュースの色に変わったのです。子ども達は「何で、何で。」と大はしゃぎです。「次は何を飲みたい。」と年長さんに聞くと、「オレンジジュース」と答えました。「それでは、このボトルの水もオレンジジュースに変えてみましょう。みんなで、チーン、プイプイと魔法の言葉をかけてください。」と言うと、園



児全員が大きな声で、「チーン、プイプイ」と呪文を唱えました。子ども達の声と一緒に先生がボトルを振ると、今度は水がオレンジ色に変わりました。「ワー、すごい。」という子ども達の声があちこちから聞こえます。「次は何を飲みたい。」という



先生の声に、「ハイハイ」と威勢よく反応する子ども達。期待に応え、「コーラ」や「グレープジュース」などが次々と作られていきました。

そして最後には、「作り方教えて」「なぜ色が変わるのか教えて」とい



う声が遊戯場いっぱい。でも、手品の種明かしはできません。「お家の人に教えてもらってね。」という先生の言葉に、「アーあ」「何でー」と不満そうな子ども達の声。でも、楽しいお誕生会に満足そうでした。

**【写真】**(1段目から4段目まで)「1月誕生日」のお友だち。インタビューにしっかりと答えることができました。(5・6段目)手遊び歌「鬼のパンツ」での様子。「心が一つに！」という言葉が浮かびました。(一番下)「色が変わる水」の手品も大盛り上がりでした。さすが！